

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

INCARCÉRATION

L'enquête a progressé rapidement. Cinq individus qui pourraient avoir un lien avec l'agression mortelle contre Noëlle Zang Ondo, 69 ans, dans la nuit du 13 novembre à Oyem, ont été interpellés, présentés à la justice puis écroués à la prison du Peloton.

Page 8

COVID-19

Un peu plus de nouvelles contaminations au Covid-19 (23 contre 19 lundi) pour plus de prélèvements aussi (6 338 contre 4 470). Et toujours un nombre de guérisons à la hausse (17 ; 9 016 désormais). Le tout traduisant une stabilisation de l'épidémie à un niveau bas.

Page 4

CEEAC : PASSAGE DE TÉMOIN

LES dirigeants de la sous-région se réunissent ce vendredi à Libreville, à l'occasion d'une 18^e Session ordinaire de la Conférence des chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC) qui doit déboucher sur un passage de relais. Le Gabonais Ali Bongo Ondimba le cédant, avec le sentiment du devoir accompli, au Congolais Denis Sassou Nguesso.

Pages 2 & 3

SOMMET DES CHEFS D'ETAT & DE GOUVERNEMENT

LIBREVILLE, LE 27-11-2020



POUR MOI QUOI...

Dites, quel problème "La lettre du continent", une publication des bords de la Seine, a-t-elle avec le Gabon ?

Il n'y a pas une édition où cette feuille de chou qui prétend être au fait de l'actualité en Afrique noire (?) ne publie un "article" sur notre pays. Elle en fait même une question de vie et de survie. Si cela lui réussit et la nourrit, tant mieux. Mais, qu'elle respecte au moins, comme ils nous l'ont appris, les règles d'éthique et de déontologie. Ce dont on doute sur les bords du Komo, au regard de plusieurs publications erronées ou mensongères qui la décrédibilisent.

Voilà à nouveau "La lettre du continent" prise la main dans le mensonge avec la diffusion dans sa dernière édition d'une information dite digne de foi mais in fine dénuée de tout fondement. Pour être plus clair, une fausse information. Pas surprenant de la part de ce média décidément coutumier du fait quand il s'agit du Gabon. Quel est son problème ? A-t-elle un compte personnel à régler avec nos institutions de la République et ceux qui les incarnent ? Pourquoi tant d'acharnement appuyé de mensonges ? Avec la multiplication de tant de faits, on est maintenant convaincus de la constitution d'une entreprise de "mercenaires" qui a pour but d'abattre notre pays. Mais, nous la combattons par les voies juridiques à notre portée afin de vaincre le mensonge et faire triompher la vérité. Ainsi, ils comprendront que lorsqu'on a rien à dire, à écrire, il vaut mieux la boucler...

Alors, à bon entendre... salut !

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit